



Flash

Aripiprazole et comportement compulsif

Les **comportements compulsifs** (p. ex. jeux pathologiques, hypersexualité, boulimie) sont des effets indésirables connus des agonistes dopaminergiques [voir [Folia de septembre 2007](#)]. La *Food and Drug Administration* (FDA) américaine a émis récemment un avertissement concernant la survenue possible de troubles compulsifs avec l'**aripiprazole** (Abilify® et génériques), un antipsychotique atypique exerçant un effet agoniste partiel

sur les récepteurs dopaminergiques. Les jeux pathologiques figurent déjà parmi les effets indésirables dans le RCP de l'aripiprazole. Bien que les comportements compulsifs chez les patients traités par l'aripiprazole soient rares, il convient d'y penser en cas d'aggravation ou d'apparition de troubles compulsifs.

[www.fda.gov/Drugs/DrugSafety/ucm498662.htm]